

{comments on}



Diciembre: El fundador y Capitan de CS 1.6 -Force's- anuncia su retirada

El fundador y coordinador de equipos de Instant-death y hasta ahora Capitan del Squad de CS 1.6,

"FOR7S" "forZs" "Force's" anuncia su retirada del Counter-Strike poniendo fin asi a una larga trayectoria

en el gaming durante 11 años en los que **ha dirigido mas de 30 plantillas diferentes**, asistido a 40 torneos presenciales por todo el pais, Force's estuvo de pruebas en Equipos como **CTF(2004)** con Arrayate - **Wizards(2005)** con theking o **aCv(2008)** con YuRk0 -

go una bootcamp con C7(2003)

y rechazo ofertas de equipos

como HARDNESS

con ANDREz o

BlackSouls

con Spider,

fue capitan de Equipos

como

northpoint

(2002-2003)

ju

Written by Instant-death press
Saturday, 03 December 2011 00:00

t5! team of five

(2003-2004) y posteriormente

fundo

asfiXia

(2004) dada su vision de juego siempre era un jugador freestyle o capitan in-game en los equipos que jugo, mas tarde

fundo Ideath

(2005) y

fue capitan del mismo Equipo durante 5 años consecutivos.

Force's seguira administrando Instant-death club y colaborando con el staff en todo lo que pueda.

Como jugador ha decidido dedicarse a la plataforma "Xbox360" y recientemente ha fichado por el Equipo 'TEAM EXT4SiS' que actualmente es uno de los mejores de Gears of War 3(3rdp shooter)y compite en LVP, MLG GameBattles y TO.

aqui os dejamos con unas palabras de nuestro jefe:

FOR7S

"Bueno, dire lo que esperais que yo diga, lo intente todo lo que pude, gracias a los que creisteis en mi, siento no haber llegado mas lejos, por otro lado ha sido demasiado bonito, tantas historias que recordar, muchas lanes y viejos amigos, siempre os llevare en el corazon, incluso a mis enemigos, todos habeis aportado vuestro grano de arena en mi camino, fue un placer."

Diciembre: El fundador y Capitan de CS 1.6 de Ideath -Force's- anuncia su retirada

Written by Instant-death press
Saturday, 03 December 2011 00:00

Si quieres comentar esta noticia ahora puedes hacerlo registrandote, desde el 1 de Noviembre de 2011 podras ser un usuario mas de la web de Instant-death club y tener un perfil completo.

Ahora tambien sigue a nuestros jugadores y la actualidad dia a dia atraves de nuestro facebook.

<https://www.facebook.com/ideath.electronic.sports.club>
